

学校目標 生き生き久間っ子の育成

くふうしてまなぶ つよくてたくましい ころ やさしい 子

### 11月16日（月）5年生 久間コミ活動 ビオラ定植

11月16日2・3校時に、久間コミュニティ青少年育成部会の方々、村上大祐嬉野市長さんと5年生で、学校下にある農園にビオラの苗を植えました。一人20本約800本の苗を植えました。春まで子どもたちや地域の方の心を和ませてくれることでしょう。

この定植に至るまでには、荒れ地の草払い、土づくり、耕うん、マルチはり、苗の準備等、子どもたちの活動のためにたくさんの時間と労力を惜しまず準備をしていただきました。本当に感謝、感謝です。



志田コミュニティ会長さんから説明を聞きました



村上嬉野市長さん



市長さんにも植えていただきました





- ・ 専用の道具を使ってマルチに穴をあけたり、スコップを使ってビオラを植えたりと、とても楽しかったです。久間コミの方と話ができて、いい時間になりました。給食を一緒に食べて、もっとも一緒に勉強したいなあと思いました。
- ・ 今年度初めての久間コミ活動ということで、子どもたちは地域の方々と一緒に活動することができ、とても喜んでいました。登下校のときに、だんだん成長していくビオラの様子を観察してほしいと思います。子どもたちが時間いっぱい活動できるよう準備や進行をしていただきありがとうございました。
- ・ 今日、コミュニティの方は「どうなっているかな」と様子を見に来られていました。感謝、感謝です。